



NOTTWIL

Der Stern am Sempachersee

NEWS AUS DEM GEMEINDERAT VOM 29.01.2025

Seebad Nottwil

Der Gemeinderat durfte die neuen Pächter des Badi-Restaurant, Marco Helfenstein und Nadja Getzmann, kennenlernen und sich über die Ideen des Pächterpaares informieren lassen. Der Gemeinderat wünscht dem Pächterpaar einen guten Start und viel Freude bei der neuen Tätigkeit.

Jugendkommission

Innerhalb der Jugendkommission kommt es im Sommer 2025 zu einem personellen Wechsel. Der Gemeinderat bedankt sich bei Flavia Weber für ihre rund sechsjährige Tätigkeit in der Jugendkommission und freut sich, dass mit Andrea Bachmann eine geeignete Nachfolgerin aus dem Lehrergremium der Schule Nottwil gefunden wurde.

Der Gemeinderat wünscht Andrea Bachmann viel Freude bei der künftigen Kommissionstätigkeit.

Finanzcontrolling; 4. Quartal 2024

Der Gemeinderat hat das Finanzcontrolling des vierten Quartals 2024 überprüft. Es können grössere Einnahmen bei den Sondersteuern erwartet werden, dafür sind die Kosten bei der Pflegefinanzierung und der Wirtschaftlichen Sozialhilfe höher als im Budget vorgesehen.

Durch den Verkauf der Wohnungen im Zentrum Sagi Süd fällt ein grosser Buchgewinn an, wodurch ein positives Jahresergebnis realisiert werden kann.

Jahreziele 2024; 4. Quartal 2024

Von den Jahreszielen 2024 konnten 27 Ziele abgeschlossen werden. Bei vier Zielen befindet man sich auf Kurs, bei acht Zielen ist die Erreichung gefährdet und bei fünf Zielen konnte der Zielwert nicht erreicht werden.

Von den Zielen werden sechs im Jahr 2025 weiterverfolgt und bei den Jahreszielen 2025 ergänzt.

Qualitätsmanagement; Schwerpunktthemen 2025

An der jährlichen Überprüfung des Qualitätsmanagements im November 2024 hat der Gemeinderat festgelegt, dass zusätzlich in Zukunft pro Jahr einzelne Themen im Detail angeschaut und überprüft werden sollen.

Für das Jahr 2025 wurden folgende Schwerpunktthemen festgelegt:

- Projektrisiken bei eigener Infrastruktur
- Überinvestition

Diese Risikobeurteilungen werden im Detail geprüft und falls notwendig Anpassungen bei der Beurteilung vorgenommen.



NOTTWIL

Der Stern am Sempachersee

Lüftungsanlage Zentrum Sagi

Die Lüftungsanlage im Zentrum Sagi für die Räumlichkeiten des Mehrzwecksaals, der Küche, des Rundsaals, der Garderoben, der WC-Anlagen und der Einstellhalle funktioniert nicht mehr. Aufgrund des Alters der Anlage können keine Ersatzteile mehr beschafft werden und die Anlage muss ersetzt werden. Der Gemeinderat hat die entsprechenden Aufträge erteilt.

Unterstützung Verein Repair Café Region Sursee

Der Gemeinderat Nottwil unterstützt den Antrag der Umweltschutzkommission und spendet CHF 500.-- zu Gunsten des Vereins Repair Café Sursee zur Förderung der Nachhaltigkeit.

Treffen mit der Umweltschutzkommission

Der Gemeinderat trifft sich am 12. Februar 2025 mit der Umweltschutzkommission zum jährlichen Austausch. Die Themen für den Austausch wurden festgelegt. Der Fokus wird vor allem auf dem Förderprogramm, dem Klimaleitbild und den Themen für das Jahr 2025 liegen.

Nottwil, 31.01.2025/sh